

Octubre 17, 2022

El próximo fin de semana se llevará a cabo el Gran Premio de la Hermandad 2022, una prueba de regularidad por ruta con destino a Temuco, Chile y que tendrá como atracción los 40 automóviles clásicos, de modelos que van desde 1940 a 1985. El inicio de la competencia será en Zapala y continuará por Las Lajas.

La actividad organizada desde el año 2015 por el Club de Automóviles Antiguos, Clásicos y Especiales de la Patagonia, cuenta con el acompañamiento del Gobierno de la Provincia, a través del Ministerio de Turismo, y las municipalidades de Zapala y Las Lajas.

El viernes 21, previo a la carrera y durante la jornada de acreditaciones, se podrá visitar la exposición de los autos frente a la Municipalidad de Zapala. La actividad estará abierta al público de 17 a 20, mientras que la largada será el sábado 22 a las 9 de la mañana desde el municipio zapalino.

Leer la nota completa en: <https://www.neuqueninforma.gob.ar/autos-clasicos-cruzan-los-andes-por-el-gran-premio-de-la-hermandad/>